
	  	  	  	  	  	  	   	   	  	  
	   	   	  
	   	  	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

	  
RISPARMIO	  ED	  EFFICIENTAMENTO	  ENERGETICO	  IN	  SICILIA	  

PUBBLICA	  ILLUMINAZIONE	  A	  LED	  NEGLI	  ENTI	  LOCALI	  
	  

Palermo	  15	  ottobre	  2015	  	  
	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  Villa	  Niscemi	  -‐	  Sala	  delle	  Carrozze	  	  
	   	   	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  Piazza	  dei	  Quartieri,	  2	  
	  

Programma	  
	  

Ore	  9.30	   Registrazione	  dei	  partecipanti	  
	  
	  
Ore	  10:00	   Saluti	  istituzionali	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	   	   Leoluca	  Orlando,	  Sindaco	  di	  Palermo	  e	  Presidente	  ANCI	  Sicilia	  
	  
	  
	   	   Coordinatore	  e	  moderatore	  dei	  lavori	  
	   	   Mario	  Emanuele	  Alvano,	  Segretario	  Generale	  AnciSicilia	  
	  
	  
Ore	  10:15	   I	  fondi	  comunitari	  per	  l’illuminazione	  a	  LED	  
	   	   Pietro	  Lo	  Monaco,	  Dirigente	  Generale	  Assessorato	  Regionale	  dell’Energia	  
	  
	  
Ore	  10.30	   Passare	  ai	  LED	  in	  modo	  efficace	  
	   	   Mario	  Pagliaro,	  Presidente	  Amg	  Energia	   	  
	  
	  
Ore	  10:45	   Buone	  pratiche	  e	  criticità	  dei	  Comuni	  siciliani	  
	   	   Interventi	  degli	  Amministratori	  
	   	   	   	   	   	   	  	   	   	  
	   	   	   	   	  
Ore	  11:45	   Dibattito	  	  
	  
	  
Ore	  12:15	   Conclusioni	  
	  
	  
INCONTRI	  BILATERALI	  
Al	   termine	   dei	   lavori,	   per	   gli	   amministratori	   che	   ne	   faranno	   richiesta,	   sono	   previsti	   incontri	  
bilaterali	  con	  esperti	  qualificati.	  
	  


